
Los regantes creen que privatizar el Taibilla es el 
primer paso para suprimir el trasvase del Tajo  
El Sindicato Central y la Federación Provincial se oponen rotundamente a las intenciones del Gobierno y 
opinan que María Dolores de Cospedal está "obsesionada" con el acueducto 

 

E. D. G. El Sindicato Central de Regantes del 
Acueducto Tajo-Segura (Scrats) formado por 50.000 
agricultores de las provincias de Alicante, Murcia y 
Almería, así como la Federación Provincial de 
Comunidades de Regantes (Fenacore), se oponen 
tajantemente a la intención de privatizar la 
Mancomunidad de los Canales de Taibilla por parte 
del Gobierno Central.  
Califican las intenciones del ejecutivo de 
"disparatadas y absurdas" al considerar que "es un 
ente que funciona de manera ejemplar como viene 
demostrando desde que se creó", señaló José 
Manuel Claver, presidente del Sindicato.  
Pero sobre todo se incide en la repercusión que la absorción del Taibilla tendría sobre la continuidad del 
Trasvase Tajo-Segura. Entienden que el Gobierno busca suprimir los 150 hectómetros cúbicos que todos los 
años se trasvasan del Tajo al Levante para abastecimiento urbano, y sustituirlo con agua procedente de 
desaladoras, para "no molestar a la presidenta castellano-manchega, María Dolores de Cospedal que está 
obsesionada con el trasvase y piensa que nos quedamos con su agua pese a que la pagamos" indicó el 
presidente de Fenacore, Ángel Urbina, quien añadió que "la idea que puso en marcha el Gobierno del PSOE la 
está ejecutando el PP para mutilar o acabar con el trasvase al Levante".  
En este sentido Claver, considera que el envío de agua para el Taibilla garantiza la continuidad del Trasvase 
del Tajo-Segura pero si se corta, "será más vulnerable y se pondrá en peligro".  
Ambos responsables agrarios coinciden en asegurar que la privatización va a significar "un encarecimiento 
importante de coste del agua a los ciudadanos". 

"Preocupación" 
Por otro lado la diputada provincial del Ciclo Hídrico, Mónica Lorente, indicó ayer que existe una gran 
preocupación por la intención de privatizar la gestión del Taibilla. Anunció que en la próxima comisión provincial 
del agua se abordará el asunto que está siendo gestionado en estos momentos "de manera unilateral (por el 
Gobierno Central)".  
Lorente subrayó que la postura de la Diputación y de su presidenta, Luisa Pastor, "es la de siempre, apoyar a 
los regantes (en referencia a la continuidad del Trasvase Tajo-Segura). Por ello, apostilló que "siempre vamos 
a estar al lado de los regantes y de la agricultura que es uno de los sectores económicos que más futuro tiene". 

Ministerio  
Desde el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente se subrayó ayer que la privatización de la 
mancomunidad está en estudio y que no hay nada decidido al respecto.  

Alicante no lo ve con malos ojos y a Orihuela le da pánico 
El Ayuntamiento de Alicante se ha convertido en el único que hasta el momento apoya públicamente una 
posible privatización de la Mancomunidad del Taibilla. Por ello en declaraciones a este periódico no ve con 
malos ojos que el Ministerio de Agricultura opte finalmente por la gestión privada de la mancomunidad, tal 
como sucede con las desaladoras o el polémico Ter-Llobregat (abastecimiento de Barcelona) que la 
Generalitat de Cataluña ha dado en concesión por 50 años y millones de euros a la constructora Acciona.  
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El Trasvase Tajo-Segura "peligraría" en caso de privatizarse los 
Canales del Taibilla.  diego fotógrafos 
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Por su parte el alcalde de Orihuela, Monserrate Guillén, asegura que le da pánico hablar de la privatización del 
Taibilla porque, "si el objeto es abaratar el coste del agua a sus usuarios, hay otras vías sin hacer nada extraño 
pero pienso que pueden existir otros intereses". El alcalde de Los Verdes aseguró que no se tiene información 
oficial alguna sobre estas cuestión, aunque "hoy día puede pasar cualquier cosa y tener conocimiento cuando 
ya está hecho". 
Por otro lado ningún miembro del Equipo del Gobierno del Ayuntamiento de Elche, se quiso pronunció ayer 
sobre la privatización del ente. Tampoco ningún responsable del Gobierno Valenciano aunque según ha podido 
saber este medio, los regantes que reciben agua del trasvase del Tajo, ya les han trasladado su preocupación 
por la privatización del Taibilla. 
Un total 34 municipios de la provincia de Alicante reciben agua para abastecimiento urbano procedente de la 
Mancomunidad de Canales del Taibilla. Por ello, cada una de estas administraciones tiene un representante en 
el consejo de administración del Taibilla. F. J. B/ E. D. G 
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